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Коллектив фермы Кушела постоянно добивается лучших
^результатов в районе. Годовой план выполнен в конце нояб-

ря. На снимке: доярка родильного отделения Татьяна Пет-
ровна Гаврилова.

ВПЕРЕДИ ЦЕХ № 2
Неплохо поработал в прош-

лом месяце коллектив комбина-

та «Стройдеталь», обеспечивая

стройки города материалами.

При плане 7 миллионов 630 ты-

сяч рублей цеха комбината фак-

тически выпустили продукции

на 7 миллионов 975 тысяч руб-

лей: сборного железобетона

81215 кубических метров, то-

варного бетона вместо 28000

кубических метров 33972 куби-

ческих метра. Бетонных блоков

при плане 27500 отправили по-

требителям 28760 кубических

метров. Раствора при плане

8700 отгрузили 9912 кубичес-

ких метров. Реализовали насе-

лению через посредничество

тарной базы продукции на 733
тысячи рублей. >

Среди цехов комбината по

выполнению основных показа-

телей лучше всех выглядит

формовочный цех № 2, возглав-

ляемый М. И. Турепковым.

План по выпуску товарной про-

дукции выполнили здесь на

107,8 процента. Произвели

сверх плана 137 кубических ме-

тров железобетона. А с начала

же года дополнительно коллек-

тив цеха отправил на строи-

тельные площадки 485 кубичес-

ких метров изделий из. железо-

бетона. Производительность

труда на комбинате с начала

года составила 108,3 процента.

Д. ПОНОМАРЕВ.

Телефон гласности-

2-35-74
(работает по понедельникам г 1д до П часов)

ное и банок кофе. Талоны в ос-

новном поступают погашенные,

редко встречаются и непога-

шенные. Но' это не значит, что

товар куда-то уходит.

Из деревни Загривье по теле-

13 очередное дежурство по
«телефону гласности» в основ-

ном раздавались звонки на не-

удовлетворительную работу тор-
га. Видимо, за неделю люди на-

маялись в очередях, отоваривая

свои талоны на продукты, а. у

л^ругих они пропали, потому

^Как не было товара. К примеру,

в редакцию обратился Т. Д. Ле-
ингхин:

- Обошел все магазины, да

так и не смог выкупить спиртное

за ноябрь. На витринах были
выставлены спиртные напитки

по договорным ценам, а на та-
лоны нечего было выкупить.

Раньше хоть продуктовые набег-'.'
ры предлага ли, • а - теперь только '
кофе. Был в торговом отделе

горисполкома, объяснил ситуа-
цию, мне ответили, что спирт-

ное закуплено по договорным
ценам, по ним и продается насе-

лению. Талон предложили прос-
то выбросить. Вот так решили

вопрос. Я считаю, что в первую
очередь нужно позаботиться о

том, чтобы люди приобрели то-

вар на карточки.

Не согласиться с Лешнхиным

НЕГО ЖЕЛ
трудно. Действительно, органи-

зация торгового дела далеко

еще не па высоте. Дает торг

объявление о том, чтобы слап-
цевчане выкупали своевременно

мясо и колбасу, а в мясных

отделах магазинов продавцы
фасуют только яйца.

Работник узла связи Е. В.
Тихомирова задала вполне за-

кономерный вопрос: почему,
когда’ отдаешь талоны на спирт-

ное и взамен получаешь кофе,
талон . не гасят? Нет ли здесь

какой "вЫгоды? Кто занимается
точным учетом соответствия

талонов и. банок кофе? Как на
этот счет поставлено дело в

горторге, мы попросили расска-

зать начальника организацион-

ного отдела торга Н. В. Силину:
— В торге собирается комис-

сия, которая снимает остатки на
одиннадцатое число каждого ме-
сяца на винно-водочные изделия,
ведет их подсчет., также 'прове-
ряем наличие талонов на спирт>

фону обратилась Н. М. Павло-
вич и посетовала, что очень ту-

го приходится курящим: сига-

рет, которые они получают, хва-

тает всего дней на 10. Потом
приходится по 5 рублен поку-

пать талоны у тех. кто не курит.
Она считает, что талоны на си-

гареты надо не в ЖЭКах выда-

вать, а на предприятиях, где

знают, кто курит.

По просьбе многих жителей
Лучек позвонила В. П. Кани-
телыцикова и сообщила:

—- Мы прослышали, что наш

книжный магазин хотят за-

крыть. Заведующая,, фили-
алом магазина № 177 «Ленкни-
га» Л. С. Филиппова объяснила:

— Действительно приказ о

закрытии магазина у нас есть

уже с ноября, но до нового года

мы доработаем. Возможно, по-
том в Лучках откроется книж-

ный киоск. А что будет в этом
помещении — не знаем.

Вот и еще на .одну, если

так можно выразиться, куль-

турную точку в Лучках станет

меньше. Будет ли от этого ра-

достнее жителям? Наверняка,
нет. В этом магазине, хоть и

маленьком, продукция всегда

пользовалась повышенным спро-

сом. Особенно при нашем су-

ществующем дефиците на ве-

щи книги выручали многих в

качестве подарков. Если за-

крыть магазин, то жителям Лу-
чек придется ездить в Сланцы
еще и за книгами, открытками

и другими товарами книжного
магазина.

Прав, конечно, и рабочий
шахты «Ленинградская» М. Д.

Калнетратов, который с возму-

щением говорил о том, что в

магазинах имеется индийский
чай, а по талонам его не каж-

дый может купить. Слишком
большая упаковка сразу пять

талонов надо По ведь не у

каждого в семье столько тало-

нов. Калистратов предлагает

развешивать большие упаковки

на меньшие, и таким образом
удовлетворять спрос, населения

на эту продукцию. Кстати, надо

добавить, что в других об-
ластях уже давно, по желанию

покупателей, развешивают чай
в зависимости от наличия тало-

нов. Не перенять ли нам этот

«опыт»?
В. ПЕРМИНОВА.

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
С января 1991 года в депутатской комнате с15 до 18 ча-

сов ведут прием избирателей заместитель председателя,
члены президиума городского Совета народных депутатов
согласно графику:

ТОПЧАНЮК А. П. — за-

меститель председателя гор-

совета — вторая пятница:

ОСИПИК О. Р. — предсе-

датель , мандатной комиссии
— первый понедельник:

ЛАХНО С. А. — предсе-
датель комиссии по вопросам

планирования, финансам, це-

нам и кооперативам — тре-

тий вторник:
МОРОЗОВ А. Г. — пред-

седатель комиссии по вопро-

сам промышленности, науч-

но-технического прогресса —

первый четверг;
АНТОНОВ В. А. ^-пред-

седатель комиссии по аграр-
ным вопросам и продоволь-

' ствйю — четвертый вторник;
ВЕЖЛИВЦЕВ К. А.

председатель комиссии -до

вопросам строительства и ар-

хитектуры — вторая среда;

СТЕПАНОВ Г. М. —пред-

седатель комиссии по вопро-

сам жилищно - коммунально-

го хозяйства и производствен-
ной инфраструктуре чет-
вертый понедельник;

ПРОХОРОВ А. Д. — пред-

седатель комиссии по. эколо-
гии и рациональному исполь-

зованию природных ресурсов

первая пятница:

ЛАВРОВ А. Б. — предсе-

датель комиссии по охране
Здоровья населения, Материн-
ства, детства и соцобеспече-
нию — второй четверг;

ГЛОБИН А. В. — предсе-

датель комиссии по народно-

му образованию, культуре —

второй вторник;
ВАСЮКОВА Т. М. —

председатель комиссии по

торговле, бытовым и другим

видам услуг — второй поне-

дельник’:
КАПУСТИН В. Н. пред

седатель комиссии по делам

молодежи, физкультуре и

спорту первый вторник;
АЛИЕВ В. А. предсе-

датель комиссии по вопросам

законности и правопорядка
третья пятница;

КУЛЕВСКИИ Ю. К.
председатель комиссии по

вопросам самоуправления,
сотрудничества с обществен-
ными организациями— третья
среда.

ПРЕЗИДИУМ ГОРСО-
ВЕТА.

В городской

организации

ИПСС

ПО ИТОГАМ
КОНФЕРЕНЦИИ

На минувшей неделе

прошли собрания в гос-

тицкон и загривекой парт-

I руппах совхоза «Слан-
цевский». В центре вни-

мания коммунистов была
прошедшая XIX отчетно-

выборная конференция
городской организации
КПСС.

На обоих собраниях
выступила делегат кон-

ференции, секретарь

парторганизации совхоза

Н. П. Петрова. Она рас-

сказала о ходе конферен-
ции, о выборах двух сек-

ретарей ГК КПСС," пред-

седателя контрольно-ре-
визионной комиссии.

На собрании гостицкой
партгруппы присутствовал

первый секретарь ГК
КПСС В. П. Нагин. Ком-
мунисты задали ему много

вопросов: их интересова-

ло, как распределятся

обязанности в аппарате

горкома, кто будет зани-

маться проблемами сель-

ских парторганизаций,
как будут строиться взаи-

моотношения горкома с

первичками. Немало бы-
ло вопросов п о текущей
экономической ситуации

в городе.

Коммунисты высказа-

ли свои пожелания ново-

му составу горкома пар

тни: быть ближе к забо-
там рядовых коммуни-

стов, почаще бывать в

первичных организациях,

действовать активнее,
мобильнее.

АНКЕТА
ДЛЯ НБММУНКСТОВ

И БЕСПАРТИЙНЫХ
Как известно, комму

нисты завода «Сланцы»
избрали нового секрета-

ря своей организации.

Естественно, не просто

начинать Анатолию Нико-
лаевичу Сорокину, не

имеющему опыта партий-
ной работы. На каких на-

правлениях сосредоточить
деятельность первичной
организации, чтобы под-

нять ее авторитет, уси-

лить внимание к делам

коллектива?

Чтобы ответить на этот
вопрос, А. Н. Сорокин ре-

шил обратиться за сове-

том к коммунистам и

беспартийным заводчанам.

Составил анкету, кото-

рую обсудили на совете
секретарей, одобрили ее.

Сейчас анкеты распрост-

раняются в цехах завода.

Решили, что основная

часть анкет будет распро-

странена среди беспар
тийных, чтобы выяснить

их мнение о деятельности
парторганизации. Анкета
предлагает ответить на

вопросы о преимущест-
венных направлениях ра-

боты коммунистов заво-

да: сосредоточиться ли на

идеологической работе
или больше внимания

уделить защите интересов
рабочих перед админист-

рацией, укреплению трудо-

вой дисциплины, решению

экологических задач, за-

няться ли проблемами
ветеранов труда или мо-

лодежными?
Ответы на анкету будут

проанализированы на за-

седании совета секрета-

рей, помогут выработать
позицию и конкретную

программу действий ком-

мунистов завода.
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ПОЛИТИЧЕСКАЯ ПАЛИТРА

СОВЕТЫ И ПАРТИЯ:
ПРОФСОЮЗНАЯ

жизнь «а

Кризисное состояние эконо-
мики и социальной инфраструк-
туры Ленинграда и области,
похоже, заставляет руководите-

лей демократически настроен-
ного Ленсовета и областного
комитета партии искать пути к

взаимодействию в решении

сложных проблем жизни ре-
гиона. Хотя непримиримость

идейных позиций остается.
На своей пресс-конференции

в Мариинском дворце председа-
тель Ленсовета Анатолий Соб-
чак обвинил партийные струк-
туры в ухудшении ситуации с
продовольственным снабжением -

«Я не говорю прямо о сабота-
же, но Ленинград находится в
экономической блокаде, ибо
поставки из других регионов
страны, где у власти стоят ком-
мунисты, постоянно срывают-
ся. Что касается решения во-
просов на местном уровне, то
обком партии мог бы оказать
влияние на улучшение работы
предприятий .пищевой промыт- -
ленности, снабженческих орга-
низаций, транспорта, торговли.
Ведь там все еще действуют

партийные организации», — под-

черкнул он.

Со своей стороны секретарь

ЦК КПСС, первый секретарь

обкома КПСС Борис Гидаспов
на собрании актива Ленинград-
ской партийной организации

отметил, что решение о норми-,

рованном распределении про-

дуктов по карточкам, дейст-
вующим с начала этого месяца,

принимал отнюдь не областной
комитет партии, а Ленсовет, вза-

имоотношения с которым нала-
живаются чрезвычайно трудно.
До сих пор коммунисты вели

себя исключительно корректно,

не допуская излишней критич-
ности в адрес Ленсовета и его

депутатов. Но сейчас пришло

время действовать иначе.
«Мы не стремимся ни к по-

литической, ни тем более к гра-

жданской конфронтации. Хотя
слышали немало речей о том,

что у Ленсовета никакой консо-
лидации с КПСС быть не мо-

жет. Мы вели и будем вести
работу по стабилизации обста-
новки в городе. Но теперь уже

не просим, а настаиваем на том,

чтобы она велась совместно и
скоординированно. Обком пар-

тии, другие партийные комите-

ты готовы к взаимодействию
на любом уровне», — заявил

партийный лидер.

Его слова нашли конкретное

подтверждение. На состоявшем-

ся очередном заседании бюро
обкома партии с участием на-

родных депутатов Ленсовета и

Леноблсовета признано целесо-

образным создать в Советах де-

путатские группы (фракции)
КПСС из числа депутатов-ком-
мунистов. В обращении к ним
говорится, что депутаты - ком-

мунисты должны сделать свой
выбор и объединиться во имя

общих интересов, гражданского
согласия.

На этом же заседании приня-

то решение об отмене всех но-

менклатурных должностей от-

ветственных работников пред-

приятий, организаций и учреж-
дений, которые прежде утвер-

ждались на бюро обкома КПСС.

(ЛенТАСС).

По родной

стране

И для себя,
н для соседей

КРЕМЕНЧУГ (Полтав-
ская область). После корен-

ной реконструкции выдал

первые тонны ржаной муки
местный комбинат хлебопро-
дуктов. Смонтированные
здесь технологические ли-

нии, которые изготовила
швейцарская фирма «Бюл-
лер», способны ежедневно

давать 100 тонн муки. При-
чем поставляться она будет
на хлебозаводы и в пекарни

не только Полтавской, но и

соседних областей. За “счет
увеличения производитель-
ности. а также использова-

ния новой технологии кол-

лектив комбината уже в сле-

дующем году получит до 10
миллионов рублей прибыли.

В беде не оставят

КОСТРОМА. Почти.90 ты-

сяч пострадавших в резуль-

тате чернобыльской катаст-

рофы школьников Гомель-
ской области прошли в ны-

нешнем году кур 0 лечения

на волжских берегах. В
здешних санаториях и домах

отдыха также поправили здо-
ровье около 300 тысяч роди-

телей с маленькими детьми,

прибывших из опасной зоны.
Профсоюзы Костромской об-
ласти безвозмездно выдели-

ли для ребят места в пионер-
ских лагерях, которые в но-

вом сезоне вновь примут по-

страдавших от Чернобыля. -

Мини-завод
в колхозе

СТОЛИН (Брестская об-
ласть) . Собственными сила-

ми решили сложную для бе-

лорусских земледельцев про-

блему переработки кукуруз-

ного зерна труженики колхо-

за имени Суворова. Они
смонтировали технологичес-
кую линию по приготовле-
нию концентратов, не усту-

пающую заводской. Здесь на-

ладили переработку почат-
ков, которых нынче собрано
около тысячи тонн. Свой ми-

ни-завод поможет хозяйству
заметно укрепить кормовую
базу и успешно провести зи-

мовку скота.

(По сообщениям коррес-

пондентов ТАСС).

Руководство страны, учи-

тывая сложную ситуацию,

особенно с продовольствием,
вынуждено просить о помо-
щи другие страны. На прось-
бу откликнулись многие: Ка-
нада, США, Швеция, Фин-
ляндия, Дания и другие. В
Ленинград из Германии по-

ступают уже десятки тысяч

посылок. Побежденная стра-
на помогает победителю...
Грустно и стыдно за свою
державу.

К тому же закрадывается
сомнение: смогут ли Ленсо-
вет, Моссовет правильно рас-

пределить эту помощь, да и

попросту разгрузить вагоны,
суда? Ведь на железнодорож-
ных путях у Ленинграда сот-
ни вагонов простаивают со

многими дефицитными това-

рами. Ждем помощи из-за
границы, а сколько своей
продукции с полей разворо-

вано, сколько запахано в
землю овощей, которые не
сумели убрать! Вот где надо
наводить порядок, оказывать
помощь совхозам.

Но далеко не все это по-

нимают, и даже некоторые
народные депутаты. К при-

меру, депутат Ленсовета М.
Салье призывала прекратить
помощь совхозам. Но в се-
годняшнем своем состоянии
без помощи горожан они не
смогут обойтись, иначе уро-

жай не уберем. Доживем до
того, что и картошку с ка-
пустой за границей закупать
придется. Где же валюты
столько набрать?

Нельзя нам надеяться на
улучшение жизни, пока не
добьемся перелома в аграр-

ной пилитике, пока не при-
вьем молодежи любовь к

земле. Сегодня многие из

них начинают свою деятель-

ность с митингов и забасто-
вок, с погромов: не дав еще
государству пользы ни на
грош, уже портят государст-
венное и личное имущество
граждан.

Только собственное умелое

хозяйствование на земле

спасет страну: подачки бога-
тых стран не прокормят на-

ше почти трехсотмиллион-

ное население.

Некоторые думают, что

стоит переименовать Ленин-
град в Петербург, так и

жить будут, как господа в

старом Петербурге. Это ил-

• ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

Обидно
за свою страну

люзии, Переименование го-
родов, кроме убытков, ниче-
го не даст. Как будто Сове-
там делать больше нечего,

как дискутировать о пере-
именовании города. Заседа-
ют, говорят, а жизнь их из-

бирателей становится все ху-
же. Перешли на карточную и
талонную систему, как в во-

енные годы.

Много сейчас споров о

земле, о собственности. Ясно

одно, что за многие годы

крестьянина оторвали от

земли, вытравили в нем чув-

ство хозяина. Вот и подались

многие : в города. А в городе

и рады бы сейчас многие за-

иметь садовые участки, но

их не хватает. Да и жилье у

многих такое, что ведра кар-

тошки негде хранить. Горсо-

вету, считаю, надо серьезно

заняться вопросами развития

огородничества, садоводства

— глядишь, полнее будут
прилавки на рынках, у мно-

гих появится возможность

обеспечить себя овощами и

фруктами.

Не перевелись еще даже и

в городе труженики, любя-

щие и знающие крестьян-

скую работу. Знаю супру-

жескую пару Филиных: жи-

вут в своем доме в черте го-

рода, будучи на пенсии со-

держат двух коров, выращи-

вают двух телят, двух поро-

сят. Сколько мяса, молока

продают государству! По со-

седству с ними еще несколь-

ко таких трудолюбивых се-

мей. Даже в некоторых де-

ревнях столько скота не дер-

жат, сколько они в городе.

Вот если бы побольше та-

ких хозяев было, особенно

на селе, да еще совхозы бы

укрепить, создать условия

для работы молодых кадров,

то не пришлось бы нам про-

сить о помощи Запад. Такая

большая, богатая наша стра-

на — и с протянутой рукой?

Не должно такого быть.

L-1 А последнее заседа-

ние профсоюзного
комитета ЛПО «Ленин,
градсланец» были выне-

сены два основных вопро-

са: о заболеваемости тру-

дящихся в 1990 году н о

ходе строительства спорт-

комплекса. Также еще

несколько вопросов были
рассмотрены профкомом
на совместном заседании

с советом трудового кол-

лектива объединения: о

премии по итогам сорев.

нования третьего кварта-

ла, об отпусках на сле-

дующий год и о балансе
рабочего времени на 1991
год.

В работе профкома при

обсуждении вопроса о забо-
леваемости участвовали ру-

ководители производствен-
ных подразделений объеди-
нения, председатели проф-
союзных комитетов, работ-
ники здравпунктов, врачеб-
ной комиссии, СЭС. Дело в

том, что в этом году в объ-
единении произошел резкий
рост заболеваемости. На
шахте «Ленинградская» не-

трудоспособность к уровню

предыдущего года, напри-

мер, составила 119 процен-

тов, на шахте № 3 — 128
процентов, на шахте имени

С. М. Кирова — 110 про-

центов, РСУ — 171 про-

цент. Связано это с многими

причинами, и с объективны-
ми, и с субъективными. Сей-
час мягче, например, стали

подходить к людям при вы-

даче больничных листов, что

увеличило количество дней
нетрудоспособности. Прак-
тически прекратилась ста-

рая практика проверки боль-
ных, ослаблен должный
контроль' за состоянием

шахтеров со стороны . ответ-

ственных служб и т. д. По
этому вопросу на заседании
профкома принято постанов-

ление, предусматривающее
принятие экстренных мер

по наведению порядка, по

профилактике острых респи-

раторных заболеваний среди

работников. Администрации
и профкому предстоит про-

анализировать ход выполне-

ния комплексных планов по

улучшению условий и охраны

РАССМОТРЕНЫ
ОСНОВНЫЕ

ВОПРОСЫ
труда, социально-оздорови-
тельных мероприятий, а

также строго спросить с от.

ветственных лиц, эти меро-

приятия не выполняющих.

Было отмечено также, что

не выполняются некоторые

пункты договора между объ-
единением и ЦРБ. ‘Реше-
нием профкома также пре-

дусматривается принятие в

колдоговорах поощритель-
ных мер к работникам, ве-

дущим здоровый образ жиз-

ни. Профкомом направлено

также письмо руководству

пассажирского предприятия
о неудовлетворительном
транспортном снабжении
маршрута № 1.

О долгом строительстве
спортивно . оздоровительно-
го комплекса на стадионе

«Шахтер» говорилось уже

немало. Подрядные органи-

зации, с которыми объеди-
нение заключило договоры,

свои обязательства не вы-

полняют. Единственно, кто

закончил работы, это строй-
группа объединения, однако

и она строила двухэтажное?

здание целых два года. В
постановлении профкома на-

мечено обязать администра-

цию объединения опреде-

лить конкретные сроки пу-

ска спортивных объектов,
привлечь к ответственности
должностных лиц, по чьей
вине не выполняются сроки

ввода спортивных сооруже-
ний.

На совместном заседаникы

был утвержден баланс рабо-
чего времени, с отработкой
двух «черных» суббот в сле-

дующем году. Была также

окончательно утверждена

продолжительность отпусков

на будущий год для основ,

ных шахтерских специаль-

ностей с учетом конкретных
условий труда.

На совместном заседании

профкома и совета трудово-

го коллектива объединения

были также рассмотрены не-

которые другие вопросы.

А. ЗИНОВЬЕВ.

ЖИЗНЬ
Сталинщина сломала судьбу крестьянского сына Ивана

Кормина.

Сейчас он уже старик, и глаза его наливаются слезами

едва речь заходит о пережитом. «Не волнуйся так —’
успокаивает его жена, Екатерина Моисеевна, — все v»ce

позади». J

В. ШАТАЛОВ,
ветеран труда.

До начала тридцатых го-

дов никому из односельчан

и в голову не приходило,
что крепкая работящая
семья Корминых будет в

одночасье загублена клей-
мом «кулаков». Отца, мать и

двух братьев выслали из

родной деревни на Гдовщи-
не, и следы их навек зате-

рялись. Иван в это время

служил в Ленинграде, в во-

инской части. Товарищи
любили его за кроткий не-

злобливый нрав. Тогда его не

арестовали, только выстави-

ли перед всем батальоном,
и отцы-командиры долго по-

зорили его как классового
врага.

В родной деревне Кор-
мина тоже встретили не

больно ласково. С единст-

венным документом —

справкой о том, что пода-

тель сего является сыном

кулака, он помыкался в де-

ревне да и опять уехал - в

Ленинград. На пропитание

зарабатывал там, где особо
не интересовались докумен-

тами и социальным проис-

хождением, но главное —

сумел-таки добиться восста-

новления своего доброго
имени. С новой справкой о

том, что восстановлен в

правах голоса, он опять вер-

нулся домой. Женился, на-

чал работать в колхозе. В
семье появились дети. О
том, что пережили, стара-

лись не вспоминать, но,

как оказалось, главные

испытания были еще впе-

реди.

В 1937 году Ивана Кор-
мина (ему тогда было 28
лет) вызвали на переподго-

товку младших командиров

танковых частей. Арестова-
ли его в последний день

учебы, когда уже и гостин-

цы были куплены ,жене и

сыновьям. Не скоро приш-

лось им увидеться.

Иван Семенович сказал,
что вместе с ним по делу

проходили 24 человека, но

в чем их обвиняли, точно

вспомнить не мог. 58

статья, участие в ■ подготов-

ке террористических акций.
Он вышел на свободу толь-

ко в 1955 году — когда за-

кончился срок. Справку о

том, что никаких преступ-
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ИЛИ РАСПРЕДЕЛЯЕМ?

3 декабря сего года в 14 часов
30 минут моя жена пришла в ма-
газин № 25, что на улице Ленина
в восьмиэтажке, купила три пач-
ки индийского чая стоимостью по
2 рубля 70 копеек каждая и по
карточкам на два талона прода-
вец продала ей два пакета рожек
по 29 копеек и сказала, чтобы
заплатила в кассу 9 рублей 38 ко-
пеек. То есть за два других паке-
та деньги взяла, а покупателю их
не дала. Жена думала, что так и
надо, что пакет стоит не 29, а 58
копеек и что в пакете не 0,5 килог-
рамма, а 1 килограмм. Но когда
пришла домой, поискала на пакете
вес и цену, не нашла их, и решила
взвесить безменом. Вес оказался
равным 0,5 килограмма в пакете.
Она усомнилась в правильности

проданного ей продукта. Пошла к

соседке, та ей сказала, что ее об-
манули.

Жена возмутилась, но хотела
пойти в магазин на другой день
утром. Дочь соседки сказала, что
завтра будет другой продавец и
концов не найдешь. Она предложи-
ла свои услуги сходить вместе
сейчас же в магазин. Пришла она с
женой в магазин и потребовала
отдать ей недоданных два пакета.
Продавец, как и ожидалось, стала
отговариваться, обвинять покупа-
теля и даже оскорблять в присут-
ствии двух кассиров. Потом про-
считала сумму взятых денег и убе-
дилась, что была не права. Взяла
со своей полки два пакета рожек,
сходила куда-то (склад или расфа-
совочную), принесла и отдала же-

не.

Перенервничав, жена пришла

домой, выставила все 4 пакета на
стол и увидела, что они (рожки в
них) разные по цвету. А когда ста-
ла высыпать рожки из одного па-
кета, то увидела этикетку, на ко-
торой напечатано: «Рожки высшего
сорта, вес 500 граммов, цена 29
копеек, упаковка — 3 копейки».
И здесь же чернилами написано:
вес 400 граммов, цена 26 копеек.
Выходит, что покупателям могли

продаваться пакеты с рожками и

по 500 граммов, и по 400 граммов,
по 29 и по 26 копеек, неизвестно-
го качества (рожки были желтого
яичного цвета и белого, то есть
высшего и первого сорта). Расчет
продавец ведет сама лично, помимо
кассы. Стоимость (цена) и вес на

пакетах и в пакетах (в данном

случае в 3 из 4 пакетов) не ука-

заны. Все это наводит на мысль,
что у продавца созданы условия
для обмана и обсчета покупателей.
Примерно такой же случай (дали
покупательнице вместо 4 пакетов
два) был в этот же день в магази-
не № 47: Но там извинились и

быстро исправились.

Я обращаюсь к работникам гор-

торга: не пора ли прекратить об-
ман и обсчет покупателей, надо
привлекать к строгой ответствен-

ности нарушителей правил торгов-

ли! Горсовету и исполкому надо

быстрее вменить Указ Президента
о рабочем контроле. Товарищи по-

купатели! Будьте внимательны при

покупке продуктов! I-le спешите,
проверяйте правильность веса и

стоимость, не выходя из магазина!

Традиционными в сланцевских школах становятся твор-
ческие отчеты учителей перед коллегами о своей работе. 28 ние по повести А. С. Пушкина «Капитанская дочка»,
ноября в средней школе № 1 было много гостей — дирек- Присутствовавшие убедились в несомненной пользе пси-
тора, завучи школ района, руководители методических объе- хологических практикумов, которые для учащихся и учите-
динений, учителя. Они побывали на многих уроках, которые лей проводит учитель биологии О. С. Кесарева,
вели не только опытные педагоги: Г. А. Жемерикина, Е. М. А в завершение гости побывали на вечере, посвященном
Коняшкнна и другие, но и начинающие — Т. В. Бурляева, творчеству Анны Ахматовой, подготовили и провели который
М. Н. Орлова, Т. И. Бобер, С. В. Иванова. учащиеся 11 «А» класса под руководством своего классного

В тот же день после уроков учащиеся 5 — 6 классов с руководителя, учителя русского языка и литературы JI. П.
удовольствием участвовали в математической игре. Уча- Павловой. Фото Ю. Терентьева.

других отраслях связи. Для
закрепления штата почтальо-
нов администрация РУС об-
ратилась в горисполком, на
основании решения облис-
полкома, с просьбой о вы-
делении служебных квартир

для почтальонов.

Для обеспечения сохран-
ности почты РУС проводит
ремонт и Замену абонент-
ских ящиков, в 1990 году
заменено 100 ящиков на
800 квартир, в 1991 году
также планируется замена
100 ящиков.

Качество работы почталь-
она зависит не только от
его добросовестности, но и
обстановки на улицах. Иног-
да почтальоны просто боят-
ся подходить к некоторым
домам из-за непривязанных
собак. 1 декабря почтальон
в районе улицы Сиреневая
был покусан собакой, и сей-
час находится в больнице.

РУС ищет пути улучше-
ния работы почты и просит
жителей района и работни-
ков коммунального хозяйства
помочь нам улучшением об-
становки на улицах.

ГП ОД таким заголовком
1 ' в № 225 газеты
«Знамя труда» 24 нояб-
ря текущего года была
опубликована корреспон-

денция, в которой шла
речь о работе почтовой
связи. На нее пришел от-

вет от начальника рай-
онного узла связи В. А.
БЕЗМЕНОВА:

— В нашей газете уже не

первый раз поднимается
вопрос с причинах увели-

чения цен за распростране-
ние печати. Увеличение выз-

вано тем, что связисты

пользуются услугами пред-

приятий транспортных,

арендодателей помещений и
др. Эти предприятия повы-

сили цены за свои услуги в
1,5 — 3 раза, обосновывая
это фактическими затрата-
ми. Мы также предъявили

свои фактические затраты
за распространение периоди-
ческих изданий. Но исходя
из наших доходов и затрат,

убытки РУС по сельским
отделениям связи растут с
20 тысяч рублей в 1990 го-

об освобождении.
Получив долгожданную

весточку, решилась ехать к

мужу Екатерина Моисеев-
на, ведь с Севера его еще

не отпускали. Сыновья уже

выросли, служили в армии.
А она, хоть и боялась, пу-

стилась в путь. Поездом,
пароходом — около меся-

ца добиралась.
Через несколько "лет, ког-

да судимость с Ивана Се-
меновича сняли, он приехал

к сыну в Сланцы. Сразу же
на работу, тоже в шахту,

пошел и старший Кормин.
Жили сначала в общежи-
тии, потом получили ком-
нату в коммунальной квар-

тире.
Но тянуло в деревню. В

1975 году купили Кормины
щитовой домик, перевезли
его на выделенный им уча-
сток в деревне Скамья.
Хоть и обложили домик
кирпичом, получился он хо-
лодным, но для дачи, дума-

ли, сгодится. А пришлось
переехать сюда, в Скамью,
насовсем.

В комнате на улице
Дзержинского была пропи-

сана Екатерина Моисеевна.
Вышло так, что зиму она
провела с мужем в Скамье,
в свою же комнату пустила
молодую пару, которая
только квартплату вносила.
Теперь трудно установить,
по чьей инициативе был
возбужден судебный иск
против Е. М. Корминой.
Суд признал, что она утра-
тила право на жилую пло-
щадь, поскольку не пользо-

валась ею определенное
время. Иск был подписан

тогдашним директором ЛПО
«Ленинградсланец». Нику-
да старики не ходили жало-

ваться. Да и скорее всего

им отказали бы в пересмот-

ре дела. Ведь формально
все сделано правильно, по

закону.

Однако много ли на ва-

шей памяти случаев высе-

ления по такой причине? А
примеры того, как жилье

пустует или сдается внаем

за очень круглые суммы,

привести можете? Навер-
ное, это полегче вспомнить.

Уж как-то очень избира-
тельно применяется у нас

закон.

Сейчас старики остались

совсем одни. Один сын

умер, другой живет далеко.

Перестали даже выписывать

газеты — почту сюда, в

Скамью, не возят, а самим

каждый день наведываться

в Загривье — годы уже не

те.

Уже десять лет старики

Кормины живут в деревне.
Держат корову — здесь

это суровая необходимость.
Участок и дом убраны с

необычайной тщатель-
ностью, комнаты украшены

вышитыми хозяйкой ковра-
ми и салфетками.

Среди местных жителей
слывут Кормины людьми

замкнутыми. Не ждут они

от жизни радости, как, на-

верное, и не взропщут, если

вдруг навалится новое не-

счастье...

С. ШИШКИНА.

раз, — тогда он уже на

Колыме забойщиком был,
золото рудное добывал, —

попался врач, тоже из аре-

стованных, который вместо

положенных 8 дней в боль-
нице лечил 4 месяца.

О том, как дела на вой-
не, там, в Берлаге, знали
большей частью от новых

арестованных. Их в то вре-
мя было тоже достаточно.

После победы появилась на :

дежда, что вот-вот отпус-

тят. Но она так и не осу-
ществилась. Впрочем, вско-

ре после волнений заклю-
ченных в Норильске, и

здесь, в Берлаге, условия

стали чуточку смягчать.

Деньги даже стали платить,

решетки на окнах в бараке
вешать не стали.

Про свое лагерное на-

чальство Иван Семенович
вспоминает без особого оже-

сточения. Вроде все делали

свою работу — одни сиде-
ли, другие их сторожили. А
о том, как начальник лаг-
пункта (на Колыме) покон-
чил с господством воров,
он говорит даже с уваже-

нием, как о деле, требовав-
шем личной отваги. Не в

том, конечно, дело, что по-

пал Кормин в какие-то не-

типичные исключительные

условия. Все как раз было
очень типично. Как и то,

что не почувствовал он осо-

бой радости при известии

лений не совершал, полу-
чил года через два, там же,
на Колыме.

За эти 18 лет Кормин
прошел через четыре лаге-
ря — в Архангельской об-
ласти и Коми АССР, а
дольше всего пробыл на
Колыме, в Берлаге. Отпра-
вили его туда за побеги.
Хоть и болел часто, и на-

чальству никогда не пре-
кословил, и от работы не от-

лынивал, но на душе было не-

спокойно. Знал ведь, что

зря сидит. И бежал , — из
Архангельской области, из
Коми. Все четыре раза его
ловили. С собаками. Изби-
вали жестоко. На теле до

сих пор видны метки.
Домой писать не хоте-

лось, только после войны
получила письмо от пропав-
шего мужа Екатерина Мои-
сеевна.

О том, как жила-маялась
в войну с двумя ребятиш-
ками, писать надо отдельно.

За побеги срок добавляли:
отсчет начинался заново.
Так что чуть ли не чет-
верть жизни провел Кормин
на островах страшного ар-
хипелага. Но воспоминания

Ивана Семеновича удиви-

тельно будничные. Тяжело
работали, мало спали, пло-

хо ели. Ивану везло: дваж-

ды попадал на курсы коче-
гаров-машинистов и браке-
ров лесоматериала. Один

Л. МАРКОВ,
стволовой шахты «Ленинград
ская».

ОТ РЕДАКЦИИ:
К разбору этой жалобы мы при-

влекли инспектора Леноблторгин-
спекции. Продавец магазина № 25

В. Ф. Гусева признала свою вину

в том, что выдала по талонам

меньше положенной нормы. А вот

почему у нее не хватило или со-

вести или мужества сразу изви-

ниться перед покупательницей —

другой вопрос. А покупателям со-

вет — в подобных случаях сразу

обращаться к заведующей магази-

ном, чтобы на месте разрешить

конфликт.



ЮРИДИЧЕСКИЙ

ВСЕОБУЧ

ЗАЩИЩАЯ ПРАВА
УВОЛЕННЫХ

В связи с демократизаци-
ей советского законодатель-

ства и с повышением роли

суда признан утратившим
силу перечень .Y° ) — при-

ложение к Положению о по-

рядке рассмотрения трудо-

вых споров. Отныне работни-
ки, должности которых на-

званы в перечне (от лесни-

чих и заведующих складами
до руководителей предприя-

тий, учреждений и организа-

ций), имеют право обжало- '
вать в суде увольнение, фор-

мулировку причины увольне-

ния, перевод на другую ра-

боту и наложение дисципли-
нарного взыскания.

Утратил силу и перечень

№ 2 того же приложения.

Право на обращение за су-

дебной защитой получили

работники научно - исследо-
вательских, проектных, про-

ектно - конструкторских,

технологических организаций
и научно - исследовательс-

ких подразделений высших
учебных заведений, уволен-

ные с работы в связи с при-
знанием их несоответствую-
щими занимаемой должнос-

ти-. Право обращаться в суд

имеют также работники про-

фессорско - преподаватель-

ского состава вузов, сотруд-

ники научно-исследователь-

ских учреждений, должности

которых замещаются ло кон-

курсу, артисты и другие

творческие работники. Учи-
теля общеобразовательных
школ получили право оспари'
вать свое увольнение, осу-

ществленное в результате ат-

тестации.

Все эти лица могут и
впредь обращаться с жало

бой к вышестоящим органам,

что не исключает их право
разрешать спор в судеоном

порядке.

Увольнения и дисципли-
нарные взыскания, наложен-

ные по уставам, теперь мо-
гут быть обжалованы в суде.

Если увольнение проведе-
но без согласия профсоюз-
ного комитета, то суд, рас-

сматривающий иск работни-
ка, должен отложить разре-
шение судебного спора до
рассмотрения профкомом во-
проса о согласии на уволь-
нение.

Не могут рассматриваться

в суде (как и раньше) споры

об освобождении от платной

должности выборных работ-
ников общественных органи-

заций и других объединений
граждан, если освобождение

от работы осуществлено по

решению избравших их орга-

нов.

Срок подачи заявления в

суд по делам увольнений —

один месяц. Он исчисляется

со дня вручения приказа об

увольнении, а если приказ

не вручен — со дня выдачи

трудовой книжки с записью

об основании прекращения

трудового договора. Срок ис-

числяется также с того дня,

когда работник отказался от

получения трудовой книжки

или приказа об увольнении.

Георгий АВРИН,
юридический консуль-
тант «Ленинградского
курьера».

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

?

Лилии Савельевне
КАЗМЕРЧУК

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем счастья, крепкого здо-

ровья, благополучия.
Ученики и родители 3 «А»
— 4 классов школы № 1.

Николаю Илларионовичу
СВЕТЦОВУ

Поздравляем с юбилеем и

правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем крепкого здо-

ровья, семенного благополучия.
Коллектив бригады О. М.
Прокофьева участка ШТ
шахты «Ленинградская».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 18 ДЕКАБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«На темной стороне Луны». X.
ф. 2-я серия. 9.40 — Док. ф.
10.00 — Концерт. 10.25 —

Мультфильмы. 11.00 — Это
было... было... 11.25 — Детский
час. 12.25 — Коллаж. 12.30 —

Время. 13.00 — На чемпиона-

те мира по шахматам. 16.30
— ТСН. 16.45 — Здравствуй,
музыка. 17.30 — Мультфильм.
18.20 — Груз-200. 19.00 —

Парламентский вестник России.
19.15 — К 75-летию рождения

Г. В. Свиридова. Концерт из

произведений композитора.

20.10 — «Все реки текут».

X. ф. 2-я серия. 21.00 —Время.
21.40 — Приложение к литера-

турно-художественной програм-

ме «Слово». 23.40 — ТСН.
23.55 Третий московский
фестиваль авторЬкой песни.

00.45 — «Несрочная весна».

Худ. ф. 2-я серия. Спортивная
программа. Творческий вечер

композитора Е. Птичкина.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Н.-п. фильм. 8.35,
9.35 — География. 8 кл. 9.05

Французский язык. 1-й год

обучения. 10.05 — Француз-
ский язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.40— Биология. 6
кл. 10.55 — Разминка для

эрудитов. 12.00 — «Что случи-

лось с моим папой». X. ф.
13.15 — Ритмическая гимнас-

тика. 14.55 — Хоккей. 17. 30-
Полчаса в белорусской деревне.

18.00 — Ритмическая гимнас-

тика, 18.30 — Время. 19.00- —

Коллаж. 19.05 — Док. ф.
19.25 — Хоккей. В перерыве
(20.05) — Спокойной ночи, ма-

лыши. 21.40 — На четвертом
Съезде народных депутатов

СССР.

СРЕДА, 19 ДЕКАБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

120 минут. 8.30 — «На тем-

ной стороне Лупы». X. ф. 3-я
серия. 9.35 — Здравствуй, му-

зыка! 10.20 — Камера смот-

рит в мир. 11.20 — Мульт-
фильм. 11.30 — Клуб путеше-

ственников. 12.30 — Время.
16.30 — ТСН. 16.45 — Иг-
рает Э. Грач (скрипка). 17.30
— Детский час. 18.30 — Вре-
мя. 19.00 — Актуальное ин-

тервью. 19.10 — Мультфильм.
19.20 — Союзный договор —

путь к соглашению. 20.05 —

Минуты поэзии. 20.10 — «Все
реки текут». X. ф. 3-я серия.

21.00 — Время. 21.40 —

Э. де Филиппо. «Итальянские
анекдоты». Фильм-спектакль.
23:15 Коллаж. 23.20 —

Ступени. 00.35 — ТСН. 00.50
— ... На чемпионате мира по

шахматам. ,/

01.05— .«Дубровский». Худ.
ф. 1-я серйя. «Споемте, дру-

зья » .

Вторая программа

3. .9.35 Прироведеиие.

Виталию Степановичу
РИЖСКОВУ

От всей души поздравляем
Вас с юбилеем и правом ухода

па заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья, благополу-
чия, успехов во всем. Будьте
счастливы!

Коллектив кооператива

ДОК «Рубин».

Николаю Илларионовичу
ЩЕГОЛЕВУ

Сердечно поздравляем с юби-
леем и правом ухода на заслу-

женный отдых. Желаем крепкого

здоровья, счастья, долгих лет

жизни, дальнейших успехов в

работе.
Коллектив хлебокомбината.

елевидение

З-й кл. 9.05 — Немецкий язык.

1-й год обучения. 10.05 — Не-
мецкий язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.35 — Литература.
7-й кл. 11.05 — Звезды «Аль-
таира». 12.05 — «Жду и на-

деюсь». X. ф. 1-я серия. 17.00
— Мультфильм. 17.20 —Труд-
ная дорога к храму. 17.45 "—
Концерт. 18.30 — Время. 19.00
— Коллаж. 19.05, — Поет В.
Готовцева. 19.25 — Хоккей.
Международный турнир на приз

газеты «Известия». В пере-

рыве (20.05) — Спокойной но-

чи, малыши. 21.40 — На чет-

вертом Съезде народных депу-

татов СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 18 ДЕКАБРЯ

9.05 — Химия. 9 кл. 9.35 —

Док. ф. 9.55 — Совместная
сессия Ленинградских областно-
го и городского Советов народ-

ных депутатов 21 созыва. 18.05
— История. 8 кл. 18.35 —

Мультфильмы. 18.50--- Док. ф.
19.10 — Человек на земле.

20.10 — Факт. 20.30 — Боль-
шой фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21.40 — 600 секунд. 21.50.
22.15 — Реклама. 21.55 —

Дневник сессии. 22.20 — «Эти
старые, старые ленты...». 23.05
— Камертон.

СРЕДА, 19 ДЕКАБРЯ

9.05 — Астрономия. 11-й
кл. 9.20 — Мультфильмы. 9.45
— «Имение Ряговере». Д. ф.
9.55 — Совместная сессия Ле-
нинградских областного и го-

родского Советов народных де-

путатов 21-го созыва. 18.05 —

История. 10-й кл. 18.35 —

Мультфильм. 18.55 — Фильм-
концерт. 19.25 — Телепанора-
ма области. 20.10 — Телестан-
ция «Факт». 20.30 — Боль-
шой фестиваль. 20.45— Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21.40 — 600 секунд. 21.50 —

Реклама. 21.55 — Дневник сес-

сии. 22.20 — Молодежная про-

грамма. 00.25 — Телеэффект.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 18 ДЕКАБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Чеховы». 11.25 —

Коллаж. 11.39 — 12.25 —

«За северным ветром». 15.00
— Программа передач. 15.05
— «Мир в глине». 15.20 —

«Пермская деревянная скульп-

тура». 18.00 — Новости. 18.05
— Открытые двери. 18.25 —-

Всячая всячина. 18.55 —- Рек-
лама. 19.00 — - Актуальная ка-

мера. 19.15 — Спортивная
призма. 19.30 — Детский эк-

ран. Живая природа. 20.00 —

Хлеб насущный. 20.50 — Ак-
туальная камера. 21.25 — Рек-
лама. 21.30 — Угол зрения.

22.00 — Концертная студия.

Лилиан Семпер и Мати Кяр-
мас. 22.30 — Отвечает тот. кто

спрашивает. Ханс X. Луйк.
23.25 — 23.35 — Новости.

СРЕДА. 19 ДЕКАБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Пауль Аритэ». 11.30
— 12.25 — «Больница на ок-

раине горрда». X. ф. 11-я се-

рия. 15.00 — Программа пере-

дач. 15.05 — «Тысячелетняя
музыка. 15.45 — «Человек и

природа». 16.15 — «Оборо-
тень Том». X. ф. 17.40 —

Реклама. 17.45 — Телеинфор-
мация. 18.00 — Новости. 18.05
— Говорим по-английски! 18.35

ПРИГЛАШАЙТЕ дёда мороза
. Сланцевское горбытуправление принимает заявки

и подарки для поздравления детей Дедом Морозом и

Снегурочкой с Новым годом. Обращаться можно по

адресу: ул. Ленина, дом 26 (фотография). Прием за-

казов ежедневно (кроме воскресенья) с 17 по 27 де-

кабря с 11 до 14 часов и с 15 до 19 часов, в субботу
с 9 до 15 часов.

Вручение подарков будет производиться с 29 по 31
декабря включительно с 17 часов до 21 часа (время
и день но желанию заказчика), 31 декабря — с 12 до

19 часов.

Подарки должны быть хорошо упакованы в пакет

с вложением открытки с поздравлением, указанием

имени ребенка и адреса.

Стоимость заявки 3 рубля 20 копеек за одно поз-

дравление, с фотографией 8 рублей. В случае позд-

равления двух, трех детей (без фотографии) за позд-

равление каждого ребенка дополнительно взимается

10 процентов от стоимости одного заказа.

Справки по телефону 2-28-83.

2—2

— Реклама. 18.40 — Загля-
нем в сад! 18.55 •— Реклама.
19.00 — Актуальная камера.

19.15 — Круговое движение.

19.30 — Детский экран. Игра
находчивых. 20.00 — . Жизнь
провинции. Пылвамаа. 20.30
— Мелодии на каннеле. 20.40
— «Скифы». 21.00 — Акту-
альная камера. 21.25 — Рек-

лама. 21.30 — Телеигра. 22.00
— Осень на Аландских остро-

вах. 22.40 — В ритме танца.

23.05 — Новости. 23.15 —

23.35 — «Нигу листе — музей
— концертный зал»,-

IV И НО

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18

декабря — «Сон девственницы».

Начало в 11, 18.10, 20, 22 ча-

са.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
18 декабря — «Назад в буду-
щее». (2 часть). Начало в 18,
22 часа. «Девять смертей нин-

дзя». Начало в 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 18 декабря — «Шере-
метьево-2». Начало в 17 19 21
час.

СЛАНЦЫАГРОПРОМ.
ТЕХНИКЕ

с рочно требуются

ЭЛЕКТРИК по обслужива.
нию животноводческих ферм,

ФРЕЗЕРОВЩИК или УЧЕ.
НИК фрезеровщика,

СЛЕСАРЬ - САНТЕХНИК,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
РАБОЧИЙ . КОНТРОЛЕР,
РАБОЧИЕ строительных

специальностей,
ИНЖЕНЕР-ЭНЕРГЕТИК или

ТЕПЛОТЕХНИК.
С предложениями обращать-

ся в отдел кадров, телефон
2-19-98.

3—3

МЕЖСОВХОЗНЫЙ
ЛЕСПРОМХОЗ

приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ, имеющих

категорию «Д».
За справками обращаться

по телефонам 2-22-37 и

2-26-75.

3—2

ПТУг57
срочно требуются

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК.

3—2

УЧАСТКУ
МЕХАНИЗАЦИИ

срочно требуются

МАШИНИСТ АВТО-
КРАНА на КС-2561 (но-
вый),

МАШИНИСТ ЭКСКАВА-
ТОРА на ЭО-2621.

Оплата труда' повремен-

но-премиальная.

Обращаться по адресу:

улица Партизанская, дом

№ 8 .

3—2

ШАХТА № 3 Л ПО
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
приглашает на работу

на участок обогатителы%4
установки:

МАШИНИСТОВ устано-

вок обогащения,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту

технологического оборудова-
ния.

Обращаться в отдел кад-

ров шахты № 3, телефон
75-273.

3—2

РСУ ЛПО
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает

для работы
в новом, столярном це 4 ]г

для выпуска мебели и сто-

лярных изделий
плотников,
СТОЛЯРОВ - СТАНОЧ-

НИКОВ.
ЭЛЕКТРИКА,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту

оборудования,
3—2

Жильцы домов №№ За
и 5 д. Гостицы глубоко
скорбят по поводу трагиче-

ской смерти ПАШКОВА
Леонида Марковича и выра-

жают искреннее соболезно-
вание семье и родным по-

койного.

Коллектив работников
Сланцыагрокоопснаба скор-

бит по поводу трагической
смерти ПАШКОВА Леони-
да Марковича и выражает

искреннее соболезнование
родным и близким покойно-
го 

Коллектив совхоза «Слан-
цевский» глубоко скорбит
по поводу безвременной
смерти БОБРОВА Алексея
Александровича и выражает

соболезнование родным и

близким покойного.
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